

« *Le peuple cubain reconnaît l'exemple des Cinq* » Miguel Díaz-Canel



La Havane, 18 déc. (RHC).- «Le peuple cubain reconnaît l'exemple des Cinq Héros et il les aime » a posté sur Twitter le président Miguel Díaz-Canel.

«Cinq ans après le retour des Cinq Héros de la Patrie, nous les voyons inséré dans la vie du travail, dans la vie sociale et quotidienne du pays. Le peuple reconnaît leur exemple et les aime», a écrit le président dans son message.

Le 17 décembre 2014, Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero sont rentrés à Cuba à la suite d'un accord humanitaire passé entre l'administration Obama et le gouvernement cubain.

René González était rentré à Cuba en 2013 et Fernando González en février 2014.

Source : Prensa Latina



Radio Habana Cuba